

Présentation de l'association

Humains en action est une association apolitique et indépendante qui a été créée en 2020, pour soutenir les hommes et les femmes qui « se bougent en faveur des droits humains », qu'ils ou qu'elles soient des professionnels dédiés à ces questions ou de « simples » citoyens et citoyennes qui ont envie de changer la donne au quotidien sur ces sujets (droit des enfants, lutte contre les discriminations et les violences, droit de l'environnement, droit de la santé, du travail, du handicap etc.)

Humains en action a été créée par Me Michelle Jean-Baptiste, avocate, docteure en droit, engagée depuis plus d'une vingtaine d'année dans les questions sociales et humanitaires auteure de plusieurs ouvrages de référence dans « Droits humains : passons à l'action » finaliste du Prix Livre Droit de l'homme de la Ville de Nancy (cocréée par Simone Veil) et Prix d'excellence de l'APTOM 2019.

Humains en action est parrainé depuis le début par le philosophe et sociologue Edgar Morin et composé d'une équipe d'une dizaine de bénévoles de tous âges, professions, origines.

Humains en action est soutenue par plusieurs partenaires dont des grandes écoles et a pu bénéficier d'une subvention de la Fondation Banque populaire en 2024 pour appuyer le développement de sa plateforme média dédiée à l'entrepreneuriat au service des droits humains.



Visuel de la page d'accueil du site au 26 Juillet 2024

Domaines d'activité de l'association

Promouvoir les associations, les ONG (organisations non gouvernementales), les administrations, les entreprises sociales et solidaires et les citoyens qui agissent en faveur des droits humains au travers de podcasts, interviews, documentaires, articles.

Accompagner les porteurs de projets humanistes, tout au long du processus de création et de développement de leurs actions, par des sessions de conseil, de coaching, de formation ou de mentorat.

Récompenser sur le terrain les défenseurs des droits humains, notamment par la création de prix honorifiques et/ou financiers.

Objectifs 2025 de l'association

Développer les contenus de la plateforme multimédia et le volet média de l'association pour en faire la première plateforme francophone positive dédiée aux droits humains.

Lancer une collection d'ouvrages dédiés aux grands discours inspirants des droits humains

Préparer l'anniversaire des 5 ans de l'association en organisant une flashmob Humains en action accessible à tous et à toutes qui aurait lieu idéalement au printemps-été 2025

Trouver de nouvelles sources de financement pour développer la communauté et les actions de l'association (subventions, sponsoring, financements participatifs etc.)

Exemples de missions types proposées aux étudiants :

Ne connaissant pas les profils et attentes des étudiants, voici quelques pistes de missions (à discuter ensemble et avec les principaux intéressés ;-)) et en lien avec les objectifs 2025 listés plus haut :

- appui au développement des contenus de la plateforme multimédia et de la visibilité sur les réseaux sociaux
- recherche de sponsors et de partenaires
- aide au montage de dossiers pour les partenariats
- aide au lancement des campagnes de financement et/ou des campagnes de communication.

Les missions seront en lien avec les 4 objectifs 2025 présentés dans l'encart plus haut 📌

Au plaisir de rencontrer et de collaborer avec les étudiants, que nous envisageons comme des forces de proposition et d'appui à part entière pour notre association.